

Article écrit par le 19 septembre 2022

Sortie motos ACA 68 : dimanche 4 septembre 2022

Ce fut une très belle journée pour une promenade en plaine d'Alsace.

Direction Hirtzfelden, Andolsheim, Houssen, Ostheim et Mittelwihr. Pour éviter Ribeauvillé, en fête ce dimanche, nous rejoignons Chatenois par l'A35 direction le Val de Villé, col de Steige et Urbeis pour le déjeuner. Le trajet se poursuit par Le col de Fouchy, Lièpvre, Thannenkirch, Guémar vers Marckolsheim et Vogelgrun pour une dernière pause. La route EDF nous ramène vers Mulhouse. Une balade agréable de 240 km pour 10 motos et 14 participants.

La prochaine sortie aura lieu le 2 octobre 2022 : rendez-vous tous pleins effectués à 8 h 45 à la station essence du centre commercial Carrefour d'Illzach-Modenheim (départ à 9 h). Les sorties sont ouvertes à toutes et à tous. Les idées de balades sont toujours les bienvenues.